



## Nuevo mural para Antofagasta: “Latidos del desierto” se impone en votación ciudadana

### Description

La obra “**Latidos del desierto**” fue seleccionada como el nuevo mural que se instalará en la Rotonda La Chimba, en el acceso norte de Antofagasta, luego de un proceso de votación ciudadana. La iniciativa es impulsada por Escondida | BHP en conjunto con la Delegación Presidencial Regional y la Municipalidad de Antofagasta, con el objetivo de reforzar la identidad cultural del norte y mejorar los espacios urbanos.

El proyecto forma parte del concurso de murales “**Huellas del Territorio**”, que cerró su etapa final tras una convocatoria que reunió más de cuatro mil votos entre tres propuestas finalistas. Finalmente, la comunidad optó por “Latidos del desierto”, que será ejecutado como una intervención artística en uno de los puntos más transitados de la ciudad.

La propuesta fue creada por el artista visual Camilo Barra, conocido como “ZOPA”, junto a la arquitecta Nelly Castillo. El mural busca rendir tributo a la herencia de los pueblos originarios, la historia del ciclo salitrero, la fuerza de las comunidades locales y la conexión del territorio con el cielo y el desierto.

Castillo explicó que el trabajo combinó la mirada artística y la gestión técnica del proyecto, destacando que la obra logra reflejar de manera clara y representativa la esencia de Antofagasta y del norte del país, propósito central de la iniciativa.

El Maipo

**Date Created**  
Febrero 2026